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O SR. JAMAL JAMIL YOUSSEF CHAYA - Boa noite a todos. 
Prezadas senhoras e senhores, é sempre com muita alegria que 
os saúdo no Festival Sul-Americano da Cultura Árabe, que este 
ano decidiu homenagear o Iraque. Quero parabenizar a BibliAS-
PA pela iniciativa, a Assembleia Legislativa pelo acolhimento e 
demais autoridades do governo brasileiro que tanto contribuí-
ram para o êxito deste evento. Esta é a primeira oportunidade 
que o público brasileiro tem de admirar a milenar cultura ira-
quiana. Temos diante de nós um vislumbre do passado iraquia-
no, uma pequena parcela do passado comum de toda a huma-
nidade. O Iraque, como vocês sabem, foi o berço da civilização. 
E, portanto, essa herança pertence a toda a raça humana. Por 
isso, é com bastante pesar no coração que todos nós recebemos 
as notícias da agressão terrorista contra essa valiosa herança 
da humanidade. Sítios arqueológicos, monumentos e peças de 
valor incalculável foram alvo de ação criminosa dos terroristas.

Quero fazer também um elogio público ao bravo povo do 
Iraque, que luta contra esse câncer chamado terrorismo que 
atinge todos nós. Ao mesmo tempo, quero chamar a atenção de 
todos para a alegria que me enche o coração pelo fato de essa 
exposição estar aqui no Brasil, um país que sempre acolheu 
muitas levas de estrangeiros. Continuam sendo recebidos com 
carinho e consideração. A escolha do local para a abertura do 
7o Festival Sul-Americano da Cultura Árabe não poderia ser 
melhor. Como todos sabem, a Assembleia Legislativa é a Casa 
do povo paulista. Quando digo “paulista”, estendo essa deno-
minação a todos aqueles que, como eu, residem e fizeram suas 
vidas aqui, mesmo tendo nascido em terras tão distantes como 
o Iraque. Dessa forma, sou iraquiano-brasileiro, sem saber onde 
começa um e termina outro. Trata-se de uma mescla de cultura 
que me engrandece e me faz responsável por contribuir sempre 
para o progresso pacífico dos dois países. Tenho um duplo 
orgulho pela grata qualidade de visitante e ao mesmo tempo 
anfitrião no Festival Sul-Americano da Cultura Árabe.

Muito obrigado.
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Parabéns, 

Sr. Jamal. Agora assistiremos a uma declamação de poesia por 
Ahmad Serieh.

O SR. AHMAD SERIEH - Vou declamar poemas de um dos 
principais poetas iraquianos, Muhammad Mahdi al-Jawahiri, 
que nasceu em 1903 na cidade de Najaf, no Iraque.

Ele foi educado na cidade de Najaf, onde fica um grande 
centro religioso e literário. Ele nasce em uma família tradicional 
na ciência, na literatura e na poesia. Ele estudou gramática, 
sintaxe, retórica e jurisprudência.

O primeiro poema de al-Jawahiri foi publicado em 1921. 
Ele atuou na Corte real e depois renunciou, devido aos even-
tos políticos de 1930. Foi presidente da União dos Literatos 
Iraquianos e também do Sindicato dos Jornalistas, no início da 
era republicana.

Entre as coletâneas de poesia que ele publicou, pode 
ser citada a “Coletânea de al-Jawahiri”. Ele recebeu diversas 
homenagens e prêmios, entre eles o “Prêmio Lótus”. Ele é 
considerado um dos principais escritores e poetas do século XX.

Vou declamar um poema escrito por al-Jawahiri em home-
nagem ao Imã al-Hussein.

* * *
- É declamada uma poesia em língua estrangeira.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Como 

é bela a sonoridade da língua árabe, uma coisa maravilhosa, 
assim como o som, as músicas, a cultura e toda a milenar con-
tribuição árabe para a humanidade.

Tem a palavra a Sra. Vivian Samara, representante da 
comunidade árabe na sociedade civil.

A SRA. VIVIAN KHOURI SAMARA - Boa noite a todos. 
Boa noite, presidente Fernando Capez, Sras. Deputadas e Srs. 
Deputados.

O Brasil possui mais de 16 milhões de árabes e ascenden-
tes, dos quais 3,5 milhões residem em São Paulo. É com satisfa-
ção que estamos aqui para celebrar o Festival Sul-Americano da 
Cultura Árabe, que tem se empenhado há mais de sete anos em 
difundir a cultura árabe e, assim, promover a cultura de paz por 
meio do saber e das expressões culturais desse povo.

O desenvolvimento social, cultural e econômico do Brasil, 
como todos nós sabemos, se deve primordialmente à imigração. 
Nós, descendentes de árabes, somos gratos a este país por ter 
acolhido os nossos pais e avós que, em contrapartida, se entre-
garam de corpo e alma ao trabalho, participando de todas as 
fases de seu progresso. Trouxeram com eles o peso da cultura 
árabe, que teve influência na formação de todas as sociedades 
desenvolvidas no mundo. Sempre tivemos muito orgulho dessa 
memória e de termos em nossas veias o sangue árabe.

Agora, infelizmente, um grande número de nossos irmãos 
foi escorraçado de seus lares e, sem condição de sobrevivência 
na terra natal, tenta ser acolhido em várias partes do mundo. 
Nós, pela nossa história, temos obrigação de acolhê-los e aju-
dá-los. Atualmente o Brasil está recebendo refugiados de países 
árabes, que têm encontrado apoio da sociedade de forma extra-
ordinária. Eu sou uma dessas pessoas que têm dedicado parte 
do tempo e conhecimento na tentativa de provê-los da melhor 
maneira possível.

A BibliASPA, ONG da qual sou colaboradora, acolhe refu-
giados de várias nacionalidades e tem lhes proporcionado o 
que é essencial: o ensino do idioma e da cultura brasileira, além 
de alimentação, transporte, tradução, interpretação, apoio para 
inserção no mercado de trabalho, etc.

A sociedade civil, em parceria com a BibliASPA, está se 
mobilizando para auxiliá-los por meio de apoios diversos: 
doação de alimentos e roupas e mobilização de profissionais 
especializados para atendê-los (médicos, dentistas e empresá-
rios que possam empregá-los, entre outros). Acho que a melhor 
coisa a se fazer hoje em dia é empregá-los, além de dar a eles 
alimentação. Nós já damos alimentação e vestuário, e agora 
estamos precisando realmente é de emprego para eles.

Nesse exato momento, estamos batalhando patrocínio 
para que a BibliASPA estruture uma cozinha semi-industrial, 
onde possa oferecer cursos profissionalizantes de gastronomia. 
Assim, eles poderão se preparar para o mercado de trabalho de 
forma imediata, enquanto solucionam a questão do aprendi-
zado da língua, equivalência, diplomas e outras situações que 
dificultam a rápida empregabilidade.

Acho que a melhor coisa, ainda hoje em dia, é dar empre-
gos a eles na cozinha, porque é o que eles mais sabem fazer 
e fazem muito bem. Então, nós resolvemos fazer uma cozinha 
semi-industrial para eles fazerem aquilo que sabem fazer bem. 
Assim, podem procurar outros empregos enquanto isso.

Além da cozinha industrial, estamos estruturando mais 
salas de aula na BibliASPA, pois a formação desses refugiados 
é muito importante para que consigam trabalho. Convido todos 
para conhecer esse projeto de perto. Estão todos convidados 
para ir à BibliASPA.

O programa em que trabalhamos, ensinando Língua Por-
tuguesa e Cultura Brasileira para os refugiados, promove a sua 
integração e fornece meios para que possam assegurar seus 
direitos de acesso a serviços, além de procurar capacitá-los a 
encontrar trabalho, moradia etc.

Além desse programa, a BibliASPA também tem procurado 
meios de favorecer a geração de renda de imigrantes por meio 
do ensino de idiomas e cultura. Essas aulas são ministradas 
pelos próprios refugiados - essa é uma ação clara de troca de 
conhecimento. Todos saem ganhando, quem aprende e quem 
ensina. Nós os colocamos para dar aulas de árabe para os 
brasileiros, que recebem aulas de árabe com eles. Assim há uma 
convivência de ambos.
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9ª SESSÃO SOLENE EM COMEMORAÇÃO
A CELEBRAÇÃO DA LÍNGUA, LITERATURA
E CULTURA ÁRABE E DA PRESENÇA
ÁRABE NO BRASIL.

Presidente: FERNANDO CAPEZ

RESUMO

1 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Abre a sessão. Informa que convocara a presente sessão 
solene, com a finalidade de "Comemorar a celebração da 
língua, literatura e cultura árabe e a presença árabe no 
Brasil". Convida o público a ouvir, de pé, o "Hino Nacional 
Brasileiro". Nomeia as autoridades presentes. Anuncia a 
apresentação de vídeo sobre ações culturais, educativas e 
sociais da comunidade árabe.
2 - JAMAL JAMIL YUSSEF CHAYA
Presidente da Câmara de Comércio e Indústria Brasil-
Iraque, menciona que os refugiados e a cultura do Iraque 
estão no centro da programação da sétima edição do 
Festival Sul-Americano da Cultura Árabe, que começa 
no dia 18/03 em diversas cidades. Enaltece a riqueza da 
cultura iraquiana, que considera ser um legado para a 
humanidade. Repudia e lamenta ataques terroristas que 
levaram à destruição de sítios arqueológicos no país. Elogia 
o acolhimento do Brasil a imigrantes árabes.
3 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Anuncia a declamação de poesia pelo Dr. Ahmad Serieh. 
Enaltece a beleza da sonoridade da língua árabe, bem 
como de sua cultura.
4 - VIVIAN KHOURI SAMARA
Representante da comunidade árabe na sociedade civil e 
membro do programa para refugiados da BibliAspa, cita 
dados sobre o número de árabes residentes no Brasil. 
Destaca a importância do Festival Sul-Americano de 
Cultura Árabe. Discorre sobre a questão dos refugiados 
vindos do Oriente Médio. Fala sobre o papel da ONG 
BibliAspa - Biblioteca e Centro de Pesquisa América do Sul 
- Países Árabes - na inserção de imigrantes na sociedade 
brasileira.
5 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Anuncia declamação de poesia pela Sra. Mariela Loreto 
Pizarro.
6 - PAULO DANIEL FARAH
Presidente da BibliAspa e professor na Universidade de 
São Paulo - USP, faz agradecimentos gerais. Menciona que 
o objetivo do Festival Sul-Americano de Cultura Árabe é 
promover a diversidade cultural e a aproximação entre 
os povos. Elenca os vários segmentos artísticos presentes 
no evento. Destaca a importância da BlibiAspa e dos 
programas desenvolvidos em prol dos refugiados. Convida 
a todos para participar das atividades do festival, incluindo 
exposição nesta Casa.
7 - ARSHAD OMAR ESMAEEL
Embaixador da República do Iraque no Brasil, pronuncia-
se em língua estrangeira com tradução simultânea, 
saúda todos os presentes. Agradece a oportunidade 
de apresentar um pouco da cultura árabe, nesta Casa. 
Afirma que a cultura é a maior riqueza do Iraque. Adiciona 
que a região fora berço de diversos legados deixados 
para a humanidade. Lamenta que heranças culturais do 
país tenham sido alvo de ações terroristas. Mostra-se 
esperançoso com a recuperação política, econômica e 
social da região.
8 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Manifesta-se honrado por receber o Festival Sul-
Americano de Cultura Árabe, nesta Parlamento. Diz ser 
sua intenção a abertura de espaço cultural, nesta Casa. 
Destaca a importância da difusão da cultura árabe. Faz 
agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Fernando Capez.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Sessão solene com a finalidade de comemorar a Celebra-
ção da Língua, Literatura, Cultura e presença árabe no Brasil.

Senhoras deputadas, senhores deputados, minhas senhoras 
e meus senhores, esta sessão solene foi convocada por este 
presidente com a finalidade de celebrar em sessão solene toda 
a contribuição da comunidade árabe no nosso País.

Convido todos os presentes para, em pé, ouvirmos a pri-
meira parte do Hino Nacional Brasileiro, executado pela Banda 
da Polícia Militar do Estado de São Paulo, sob a regência do 
subtenente músico PM Borghese e para aplaudir os nossos inte-
grantes, que se sentarão à Mesa principal dos trabalhos.

Sr. Arshad Omar Esmaeel, embaixador da República do 
Iraque no Brasil; Sr. Jamal Jamil Youssef Chaya, presidente da 
Câmara de Comércio e Indústria Brasil Iraque; Prof. Dr. Paulo 
Daniel Farah, presidente da BibliASPA e professor da Univer-
sidade de São Paulo; e, completando a mesa, Vivian Khouri 
Samara, membro do programa para refugiados da BibliASPA. 
(Palmas.)

Ainda considerem-se como pertencentes à Mesa principal: 
Dom Romanós Daoud, bispo auxiliar da Arquidiocese Ortodoxa 
Antioquina; Dr. Ahmad Serieh, arqueólogo da diretoria geral 
de Museus e Sítios Arqueológicos da Síria; Jalal Jamel Dawood 
Chaya, vice-presidente da Câmara de Comércio e Indústria Bra-
sil Iraque; Fernando Corrêa, vice-presidente financeiro da Câma-
ra de Comércio e Indústria Brasil Iraque; Faisal Saleh Hussein, 
diretor do FH Sistemas. (Palmas.)

Agora, vamos ouvir, em pé, o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Agradeço 

ao subtenente músico Marcos Borghese e à nossa queridíssima 
Polícia Militar, sempre cooperando com esta Assembleia Legis-
lativa e com a segurança da nossa população.

Comunicamos aos presentes que esta sessão solene está 
sendo transmitida ao vivo pela TV Web e será transmitida pela 
TV Assembleia nesse domingo, dia 20, às 20h. Quem tem a Net, 
se o sinal não cair, como costumeiramente acontece, coloque 
no canal 7; TV Vivo, canal 66 analógico e 185 digital; e pela TV 
digital aberta, canal 61.2.

Assistiremos, agora, a apresentação do vídeo sobre as 
ações culturais, educativas e sócias da comunidade árabe no 
Brasil.

* * *
- É feita a exibição de vídeo.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Tem a 

palavra o Sr. Jamal Jamil Youssef Chaya, presidente da Câmara 
de Comércio e Indústria Brasil-Iraque.

COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO
E PLANEJAMENTO
PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
6ª Reunião Ordinária 30 de Março de 2016 às 14:30 horas 

no Plenário Tiradentes.
Presidente: Deputado Mauro Bragato
38 - Moção 104/2015 - Deputado Igor Soares - (CONCLU-

SIVA) Apela para o Sr. Presidente do Senado, bem como para os 
Líderes Partidários no Congresso Nacional, demais Senadores, 
Presidente da Câmara dos Deputados e demais líderes na 
Câmara, no sentido de tomarem as medidas cabíveis, urgentes 
e necessárias à não aprovação do Projeto de Lei que institui a 
volta da Contribuição Provisória sobre Movimentação Finan-
ceira - CPMF. - Deputado Teonilio Barba - contrário - J.P.R., E.G.

 COMISSÃO DE DEFESA DOS DIREITOS
DA PESSOA HUMANA, DA CIDADANIA,
DA PARTICIPAÇÃO E DAS QUESTÕES SOCIAIS
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 30/03/2016, quarta-
feira, às 15:00 horas, no Plenário José Bonifácio, com a finalida-
de de deliberar sobre a pauta anexa.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Carlos Bezerra Jr. PSDB Pedro Tobias
Coronel Telhada PSDB Ramalho da Construção
Hélio Nishimoto PSDB Vaz de Lima
Beth Sahão PT João Paulo Rillo
Marcia Lia PT Luiz Fernando
André Soares DEM Cezinha de Madureira
Adilson Rossi PSB Carlos Cezar
Marta Costa PSD Rita Passos
Raul Marcelo PSOL Carlos Giannazi
Luiz Carlos Gondim SD
Clélia Gomes PHS

Sala das Comissões, em 28/03/2016.
Deputado Carlos Bezerra Jr. - Presidente

COMISSÃO DE DEFESA DOS DIREITOS
DA PESSOA HUMANA, DA CIDADANIA,
DA PARTICIPAÇÃO E DAS QUESTÕES SOCIAIS
3ª Reunião Ordinária 30 de Março de 2016 às 15:00 horas 

no Plenário José Bonifácio.
Presidente: Deputado Carlos Bezerra Jr.
1 - Projeto de lei 622/2012 Juntado o Projeto de lei 

1289/2015 - Deputada Rita Passos - Dispõe sobre a instalação 
de fraldários em estabelecimentos públicos. - Deputada Clélia 
Gomes - favorável

2 - Projeto de lei 420/2015 - Deputado Cezinha de Madu-
reira - Dispõe sobre a proibição da hospedagem de crianças e 
adolescentes desacompanhadas de seus pais ou responsáveis 
legais em hotéis, pensões, albergues e estabelecimentos afins 
do Estado. - Deputada Beth Sahão - contrário - C.T., J.P.R., B.S., 
C.d.M., M.L.

3 - Projeto de lei 628/2015 - Deputado Igor Soares - Dispõe 
sobre a obrigatoriedade de informações de valores e produtos 
que estarão em promoção nos dias conhecidos como "Black 
Friday" no Estado com antecedência mínima de 02 (dois) dias 
do evento. - Deputado Luiz Carlos Gondim - favorável

COMISSÃO DE DEFESA DOS DIREITOS
DA PESSOA HUMANA, DA CIDADANIA,
DA PARTICIPAÇÃO E DAS QUESTÕES SOCIAIS
PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
3ª Reunião Ordinária 30 de Março de 2016 às 15:00 horas 

no Plenário José Bonifácio.
Presidente: Deputado Carlos Bezerra Jr.
4 - Moção 71/2013 - Comissão de Defesa dos Direitos da 

Pessoa Humana, da Cidadania, da Participação e das Questões 
Sociais - (CONCLUSIVA) Apela para o Sr. Governador do Estado 
a fim de que determine a adoção de providências para que o 
senhor Frederico da Costa Miguel, RG. 54.014.000, seja reinte-
grado ao cargo de Delegado de Polícia, tendo em vista, nota-
damente, o Relatório da Delegada de Polícia do Serviço Técnico 
de Investigação Ético-Social - Seção de Controle e Avaliação de 
Policiais Civis em Estágio Probatório, datado de 6 de outubro de 
2011, que concluiu pela confirmação do referido senhor na car-
reira de Delegado de Polícia. - C.T., C.G., J.P.R., C.d.M., L.F., B.S.

Para deliberação:
Item 5 - Requerimento da Deputada Beth Sahão - Solicita 

a CONVOCAÇÃO do Secretário da Administração Penitenciária, 
Senhor Lourival Gomes, e do Coordenador de Unidades Prisio-
nais da Região Metropolitana de São Paulo, Senhor Hugo Berni 
Neto, para prestarem esclarecimentos acerca das denúncias 
de enriquecimento ilícito e fraudes em licitações. (M.L., H.N., 
A.R., L.F.T.)

Item 6 - Requerimento da Deputada Márcia Lia - Solicita 
que a Comissão apresente uma Moção visando manifestar o 
repúdio ao PL 5069/2013 que tramita na Câmara dos Deputa-
dos, de autoria do Deputado Federal Eduardo Cunha e outros 
que cria tipo penal de induzimento, instigação ou auxílio ao 
aborto. (C.T., L.F.T.)

Item 7 - Requerimento do Deputado Carlos Giannazi - 
Solicita o CONVITE ao Sr. Jaques Artur Munhoz, Secretário 
Municipal de Educação de Barueri, para comparecer a esta 
Comissão Permanente e esclarecer a motivação da demissão 
e da abertura de processo administrativo contra a professora 
Talita Jacobelis, do ITB Flores de Azevedo. (C.M.)

Item 8 - Requerimento da Deputada Márcia Lia - Solicita a 
convocação de uma AUDIÊNCIA PÚBLICA a realizar-se em data 
a ser agendada, para discutir a PEC 07/2015 que tramita nesta 
Casa de Leis. Para essa audiência requer o CONVITE do Secretá-
rio de Segurança Pública Sr. Alexandre de Moraes, e dos peritos 
criminais do Estado de São Paulo através do SINPCRESP e aos 
médicos legistas do Estado de São Paulo através do CREMESP. 
(J.P.R., L.F.T.)

Item 9 - Requerimento do Deputado Carlos Giannazi - Soli-
cita a CONVOCAÇÃO do Sr. Procurador Geral do Estado, Elival 
da Silva Ramos, para que, perante esta Comissão Permanente, 
esclareça a motivação do Poder Público estadual, que promove 
ações judiciais contra os índios guaranis da aldeia Paranapuã, 
em São Vicente, buscando ao governo estadual a reintegração 
da posse da terra onde vivem há cerca de 12 anos, situada 
naquele município e sede do Parque Estadual Xixová-Japuí. 
(H.N.)

Item 10 - Requerimento do Deputado Luiz Fernando Teixei-
ra - Solicita o CONVITE ao Sr. Corregedor da Polícia Militar, Cel. 
PM. Levi Anastácio Felix e o Sr. Corregedor da Polícia Civil, Dr. 
Domingos Paulo Neto, para prestarem esclarecimentos acerca 
da possível existência, no Estado de São Paulo, de grupos de 
extermínio, conforme matéria jornalística publicada no jornal 
Folha de São Paulo, caderno Cotidiano, edição de 15/09/2015, 
com a manchete "Ações de Policiais apontam para grupo de 
extermínio, diz ouvidor".

Item 11 - Requerimento do Deputado Coronel Telhada - 
Solicita a realização de uma Audiência Pública sobre as "Diretri-
zes Nacionais de Promoção e Defesa dos Direitos Humanos dos 
Profissionais da Segurança Pública".

15 - Projeto de lei 799/2015 - Deputada Marta Costa 
- Dispõe sobre a instituição nos órgãos de saúde do Estado 
de campanha sobre os riscos da tatuagem por escarificação. - 
Deputado Teonilio Barba - favorável

16 - Projeto de lei 804/2015 - Deputada Marta Costa - 
Obriga os estabelecimentos no Estado que trabalhem com pro-
dutos utilizados para serem aplicados nas unhas de consumido-
res a informar que os produtos contêm composição que pode 
ser alérgica aos usuários. - Deputado Teonilio Barba - favorável

17 - Projeto de lei 1051/2015 - Deputado Edmir Chedid 
- Institui a "Campanha de Conscientização sobre o Zóster". - 
Deputado Teonilio Barba - favorável

18 - Projeto de lei 1080/2015 - Deputado Afonso Lobato 
- Institui a Semana Estadual "Todos contra a Pedofilia". - Depu-
tado Teonilio Barba - favorável

19 - Projeto de lei 1086/2015 - Deputado Milton Vieira - 
Dispõe sobre a instituição do Programa de Conscientização, 
Reaproveitamento, Doação e Distribuição de Medicamentos 
para a População no âmbito do Estado. - Deputado Teonilio 
Barba - favorável

20 - Projeto de lei 1093/2015 - Deputado Cezinha de 
Madureira - Institui o Cardápio Dietético nos restaurantes, bares 
e similares. - Deputado Teonilio Barba - favorável

21 - Projeto de lei 1198/2015 - Deputado Gilmaci Santos - 
Altera a Lei nº 6.374, de 1989, que dispõe sobre a instituição do 
Imposto sobre Operações Relativas à Circulação de Mercadorias 
e sobre Prestações de Serviços de Transporte Interestadual e 
Intermunicipal e de Comunicação - ICMS. - Deputado Coronel 
Camilo - favorável - C.C.

22 - Projeto de lei 1208/2015 - Deputado Raul Marcelo - 
Torna obrigatória a publicação, em sítio eletrônico oficial, das 
listas dos pacientes que aguardam por consultas, exames e 
intervenções cirúrgicas nos estabelecimentos da rede pública 
de saúde do Estado. - Deputado Orlando Bolçone - favorável, 
com emenda

23 - Projeto de lei 1232/2015 - Deputado Orlando Bolçone 
- Dispõe sobre a criação de um Programa de Amparo e Cuida-
dos à Mulher Alcoólatra, e fixa outras providências. - Deputado 
Edson Giriboni - favorável ao projeto e à emenda apresentada 
pela Comissão de Saúde

24 - Projeto de lei 1352/2015 - Deputado Sebastião San-
tos - Institui o Roteiro Turístico do Peão de Boiadeiro integrado 
pelos Municípios de Barretos, Bebedouro, Colina, Monte Azul 
Paulista e Viradouro. - Deputado Teonilio Barba - favorável

25 - Projeto de lei 1375/2015 - Deputado Afonso Lobato 
- Dispõe sobre a proibição de fabricação e comercialização de 
gordura hidrogenada e de produtos alimentícios que a utilizam 
em sua composição no Estado. - Deputado Teonilio Barba - 
favorável

26 - Projeto de lei 1384/2015 - Deputado Gil Lancaster 
- Institui a Semana de Conscientização e Orientação sobre o 
Vitiligo". - Deputado Teonilio Barba - favorável ao projeto e à 
emenda apresentada pela Comissão de Saúde

27 - Projeto de lei 1396/2015 - Deputada Ana do Carmo 
- Autoriza o Poder Executivo a implantar uma unidade do Pou-
patempo em São Roque. - Deputado Estevam Galvão - favorável

28 - Projeto de lei 1397/2015 - Deputada Ana do Carmo 
- Autoriza o Poder Executivo a implantar uma unidade do 
Poupatempo em Ubatuba. - Deputado Paulo Correa Jr - favo-
rável - P.C.J.

29 - Projeto de lei 1514/2015 - CPI Acidentes no Transporte 
Ferroviário de Carga - Dispõe sobre o envio de relatórios de 
atendimento a ocorrências de acidentes ferroviários de cargas 
no Estado. - Deputado Edson Giriboni - favorável

30 - Projeto de lei Complementar 41/2015 - Tribunal de 
Justiça - Altera a Organização e a Divisão Judiciárias do Estado 
de São Paulo e dispõe sobre a modificação da anexação de 
Comarcas. - Deputado Léo Oliveira - favorável

31 - Processo 868/2011 - TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTA-
DO DE S.PAULO - Of. CGC.ARC 330/2011 - TC-14727/026/07 
- Julgou irregular o contrato celebrado entre a FDE e a empresa 
Flasa Engenharia e Construções Ltda.. - Deputado Estevam 
Galvão - que concorda com a decisão do TCE e, uma vez que o 
contrato se encontra exaurido, solicita envio de ofícios ao MP e 
à PGE, com vistas aos efeitos dos atos praticados com irregula-
ridade, e posterior arquivamento dos autos

32 - Processo 175/2015 - TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTA-
DO DE S.PAULO - Of. C.CCM 182/2015 - TC-40776/026/08 - Jul-
gou irregular o contrato celebrado entre o Instituto Florestal e 
a Fundação de Apoio à Pesquisa Agrícola-FUNDAG. - Deputado 
Estevam Galvão - que concorda com a decisão do TCE e, uma 
vez que o contrato se encontra exaurido, solicita envio de ofí-
cios ao MP e à PGE, com vistas aos efeitos dos atos praticados 
com irregularidade, e posterior arquivamento dos autos

33 - Processo 6559/2015 - TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTA-
DO DE S.PAULO - Of. CG.C.DER 2622/2015 - TC-041983/026/08 
- Julgou irregular a execução contratual celebrada entre a Com-
panhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo-SABESP 
e a empresa BOP Construtora Ltda. - Deputado Vaz de Lima 
- que concorda com a decisão do TCE e, por não mais caber a 
sustação do contrato, solicita envio de ofício ao MP e à PGE, 
com vistas aos efeitos dos atos praticados com irregularidades, 
com posterior arquivamento dos autos - C.P.

34 - Processo 7767/2015 - TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTA-
DO DE S.PAULO - Of. GCRMC 1531/2015 - TC-021975/026/10 
- Julgou irregular o contrato celebrado entre a Companhia do 
Metropolitano de São Paulo-METRÔ e a empresa Inspector 
Engenharia Ltda. - Deputado Orlando Bolçone - que concorda 
com a decisão do TCE e, uma vez que o contrato se encontra 
exaurido, solicita envio de ofícios ao MP e à PGE, com vistas 
aos efeitos dos atos praticados com irregularidade, e posterior 
arquivamento dos autos

35 - Processo 7941/2015 - TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTA-
DO DE S.PAULO - Of.C.ECR nº2013/2015 TC-1075/002/08 - Em 
apreciação Termos Aditivos referentes a contrato e precedente 
licitação julgados irregulares, entre a Fundação para o Desen-
volvimento Médico e Hospitalar - FAMESP e o Banco VR S/A 
- atual Sodexho Pass do Brasil Serviços e Comércio S/A. - Depu-
tado Edson Giriboni - que concorda com a decisão do TCE e, por 
não mais caber a sustação do contrato, solicita envio de ofício 
à PGE e ao MP, com vistas aos efeitos dos atos praticados com 
irregularidade, com posterior arquivamento dos autos

36 - Processo 207/2016 - TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTA-
DO DE S.PAULO - Of. C.ECR 2204/2015 - TC-041763/026/08 
- Julgou irregular o contrato celebrado entre o Departamento 
de Águas e Energia Elétrica - DAEE e a empresa Enterpa Enge-
nharia Ltda. - Deputado Léo Oliveira - que concorda com a 
decisão do TCE e, por não mais caber a sustação do contrato, 
solicita envio de ofício à PGE e ao MP, com posterior arquiva-
mento dos autos

37 - Processo 248/2016 - TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTA-
DO DE S.PAULO - Of. CGCRRM 196/2016 - TC-18018/026/09 
- Julgou irregular o contrato celebrado entre a Fundação para 
Desenvolvimento da Educação - FDE e a empresa Construtora 
Cronacon Ltda. - Deputado Coronel Camilo - que concorda com 
a decisão do TCE e, por não mais caber a sustação do contrato, 
solicita envio de ofício à PGE e ao MP, com vistas aos efeitos 
dos atos praticados com irregularidade, com posterior arquiva-
mento dos autos


